

2022年3月14日

イーデーエム株式会社

新型コロナウイルス感染者発生と対応について

拝啓、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。このたび当社従業員4名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたのでお知らせいたします。

敬具

記

● 感染者について

九州営業所（福岡県福岡市）、名古屋営業所（愛知県小牧市）、及び2名はテクノセンター（埼玉県比企郡川島町）に勤務する従業員です。

● 経緯及び当社の対応

1. 九州営業所の従業員においては、体調不良のため3月4日（金）にPCR検査を受検し、当日陽性判定となりました。
 - ・ 当該従業員の勤務状況から当社で濃厚接触者はいないと判断しております。関係があるお客様へ個別にて連絡させていただいております。
2. 名古屋営業所の従業員においては体調不良のため3月5日（土）にPCR検査を受検し、3月6日（月）陽性判定となりました。
 - ・ 念のため業務で同行した従業員へは自宅待機を命じています。
3. テクノセンターの従業員においては、2名とも体調不良のため3月7日（月）に医療機関にて抗原検査を受検し、当日陽性判定となりました。
 - ・ 念のため業務で同行した従業員へは自宅待機を命じています。

※行動履歴、勤務状況より、4名の感染者は相互感染者ではありません。
また、新規陽性者が発生していないことから、社内感染は発生していないと判断しております。

今後も感染拡大防止対策に対する従業員教育を徹底し、お客様ならびに従業員の安全確保に努めて参りますので宜しくお願い申し上げます。

以上